

Herzliche Einladung zum



Was gibt es Schöneres als Brücken zu bauen? Deshalb möchten wir die Eröffnung der erneuerten Gartenbrücke in unserem Schau- und Lehrgarten am Jakob-Müller-Ring in Petersaurach mit einem Fest feiern. Dazu laden wir sehr herzlich Jung und Alt (gerne auch mit Hund, Katze, Maus) ein. Kommt zu uns am

Sonntag, 08.09.24,

14:00 Uhr

**Mit Kinderspaß
und
Gartenführungen**

Festprogramm

Begrüßung durch den Vorstand

Grußworte

Eröffnung der Brücke

Gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen.

Wir freuen uns auf Euch!

Euer



Obst- und Gartenbauverein

Petersaurach e. V. gegr. 1907